

令和二年3月1日
新宿こども囲碁教室

ネット教室臨時開校のお知らせ

先日、お伝えしました通り、教室を3月2日～4月5日まで休講とさせていただき事と致しました。

然し乍ら、院生を含めプロを志す子供達にとりまして、学校は休校、外出は自粛という状況で一ヶ月をどう過ごすかは非常に重要です。

当面は、毎日教室に呼んで大勢で特訓コースの様にいうのも難しい状況と思います。

そこで、以前から温めていたインターネットを通じてのネット塾が役に立つと考え、2月27日、首相の全校休校発言から急遽準備を進めてまいりました。

ネット藤澤塾は、おぎなりにネット対局を打ち、問題を出題、講座を流すというのではなく、対局(クラス別リーグ戦、指導碁)詰碁、講座、を連動させる等、全てに、子供達のモチベーションを高める工夫を施します。

スタッフの負担はかなり大きくなりますが、教室が休みの今であれば全力を傾けて臨む事が可能と判断致しました。

今までに無い試みとなりますので、進めて行く中でより良くなる様、改善する事も出てくると思いますが、プロを志すお子様方の向上に寄与するべく皆で力を尽くしております。

今回、先輩達(本木八段(ネット対局)、寺山六段(講座、ネット対局)、沼舘六段(ネット対局)、上野女流本因坊(ネット対局)、飛田二段(講座、ネット対局)、木部二段(講座、ネット対局))もこのネット藤澤塾に力を貸してくれる事になりました。良い先輩に恵まれました。

新型コロナウイルス問題の一日も早い終息を望むばかりですが、子供達にはこの一ヶ月を、安全、且つ充実したものと出来る様、スタッフ一同サポートして参ります。